
 

 

 

 

 

        

「 準備が大事 」                         校長 渡部 敏郎 

 １０月に入り、校長室に３年生の生徒諸君が受験の結果を知らせに来てくれます。満面の笑顔で吉報を報告してく

れると、思わずこちらの顔も緩み、熱い握手で祝福し、緊張したであろう試験から発表までの労をねぎらいます。

まさに教師冥利に尽きる瞬間です。 

 推薦入試、就職試験を前に、全生徒と最終面接練習を行っています。そこでは試験の直前までしっかり準備をす

ることが大事だと話をし、送り出します。何事にもしっかり準備をして臨めば、たとえ結果が思うようにいかなく

ても次のステージに前向きにつなげていけます。準備をすることの大切さを心にとめてほしいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

島根県立大学では、「法律と政策」についての模擬

講義を受けたり、学食で昼食をとったりして大学生の

雰囲気を味わいました。講義の内容は専門的なもので

少し難解であったと思いますが、熱心に聞き入ってい

ました。また吉賀高校出身の先輩からは助言と激励の

言葉をいただきました。 

益田市にある医師会病院では、看護師と作業療法

士の方のご協力により、医療現場の一場面を体験さ

せていただきました。生徒たちはとても興味を示し、熱心に話を聞き、真剣に医療

体験を行っていました。これから本格的に進路選択を考えていく生徒たちにとって

はとても貴重な１日でした。 

１年生  東 京研 修 〔 10 月 2 日（火）～10 月 5 日（金）実施 〕 
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2 年生 大学等訪問 〔 １０月２日（火）実施 〕 

東京と吉賀町では生活が全然違い驚きました。とても短い距離を地下鉄に乗った

り、建物に囲まれていて本当に都会だと感じました。取材先で気づいたこと、学習

したこと、感じたことを今後の学習に生かしたいです。（武岡 梨緒〔吉賀中出身〕） 

 

東京研修で私は東京と吉賀町の比較を行いました。商店街をまわっていると、ひと

や店の数、種類の違いに驚きました。直接比較するのは難しいですが、今後の研究に  

生かしていきたいです。（中村 舞〔六日市中出身〕） 

取材で行った商店街では、もう少し待ったら齋藤工に会えると聞いて、簡単に  

有名人に会えることに驚きました。東京にいることを実感しました。更に取材先

では行政に関わる様々な比較検証の材料を得ることができて良かったです。今後

のアントレの研究で生かしたいと思います。（椿 武士〔蔵木中出身〕） 

吉賀町と東京での物価の差をとても実感しました。東京ではパンが１斤９００

円なんて信じられませんでした。米でも 1 ㎏あたり最低 1，000 円は超えており、

最高で 2，500 円するものもありました。（河村 斗希也〔柿木中出身〕） 



 

 

 

２年２組生２０名が１０月２日（火）に町内企業等訪問を実施しました。目的

は「地元企業等を見学し、実際の職場等を見ることにより、来年度の進路選択に

役立てる」ことです。当日は「ヨシワ工業株式会社六日市工場」「六日市病院」

「六日市学園」を訪問させていただきました。 

２年生にとっては知っているようで知らなかった町内企業等に対する理解も

深まった充実した１日となりました。訪問させていただいた企業等の皆様には厚

くお礼申し上げます。ありがとうございました。 

＜生徒の感想より＞ 

「溶かされた金属を砂の型に入れている所が印象に残りました。元はかたいも   

のだったものが、やわらかくなって再び別の形に新しく生まれかわるのがと  

ってもすごいと思いました。」 

「介護の体験をして思ったことは、やりがいのある仕事だと思いました。」 

「車いすなど体験しました。車いすに人を乗せて障害物を乗り越えるのがとて   

も難しかったです。」 

 

 

 

地域クラブでは、11 月 10 日（土）の「七力祭」と 11 月 18 日（日）の

「きん祭みん祭農業文化祭（柿木会場）」で『吉高ライスバーガー』を販売する

予定です。また、11 月 4 日（日）「きん祭みん祭農業文化祭（六日市会場）」

では『なか吉プリン』を販売します。ぜひ、会場に足を運んでみて下さい。 

 

 

 

「トビタテ！留学 JAPAN 」をみなさんはご存知でしょうか。 

これは、2014 年から始まった、文部科学省の官民協働で取り組む海外留学支援制度で

す。採択者には返還不要の奨学金が支給されます。 

この制度の特徴は、自分の留学目的にあわせて、渡航先・期間を自分で設計できると

ころで、どの国に行って、どの期間、何をしたいか、自分で決められます。 

この第３期生として２年生の庵野春花さん（柿木中学校出身）が、昨年８月からこの

７月までボリビアに留学してきました。自己負担は、お小遣いのみで、渡航費、

現地活動費は奨学金で支援されました。 

 吉賀高校では、キャリア教育や、大学・専門学校の進学あるいは就職のサポー

トだけでなく、生徒みなさんの興味ある分野へのサポートも行っています。 

 

 

 

吉賀町が熱くなる日 ～中高合同ロードレース大会の応援をお願いします～ 

 中高合同ロードレース大会が、吉賀高校前をスタート地点として、１１月７日(水)に行われます。町内全ての中学

生と吉賀高校生が集い、下記のようにそれぞれのコースで健脚を競い合います。なお、順延なしで、悪天候の場合

は中止となります。 

コースとスタート時間は次の通りです。 

Ａコース（１２㎞）…高校～高尻ログハウス折り返し  １４：１０スタート 

Ｂコース（ ８㎞）…高校～明地橋先２００ｍ折り返し １４：１５スタート（女子） 

１４：２０スタート（男子） 

Ｃコース（ ５㎞）…高校～ゴギの里看板折り返し    １４：２５スタート 

Ｄコース（ ３㎞）…高校～堀本工務店手前折り返し  １４：３０スタート 

地 域 ク ラ ブ の 活 動 〔 今後の予定 〕 

留 学 に つ い て 

2 年生 企業等訪問 〔 １０月２日（火）実施 〕 

 中高一貫教育だより ―吉賀地域中高一貫教育事務局(島根県立吉賀高等学校内) ― 

《 昨年度の様子 》 

この学校通信は、本校のホームページにも掲載しております。 ＨＰアドレス http://yoshika.ed.jp 


